

めざす人間像 よいよい未来を共に創り出す人間

教育実習が終わりました

本校の特色の一つに「実習校」ということがあります。今回は42名の大学生が、各教科、各学年に分かれて実習を行いました。



『受け継がれる想い』 重富 みづ紀
 1年生の美術科を担当しました、重富です。

私は附属中出身なので、今回母校にて実習できることをとても楽しみにしていました。附中七カ条や附中拭きなど、当時私達が大切にしていた伝統が今でもしっかり受け継がれていることにとても感動しました。10年前は生徒として授業を受けていたのが、今度は教師として生徒の前に立ち授業をしているのがとても不思議になりましたが、改めて附属中の良さ、附中生のすばらしさを感じることができたのでよかったです。この3週間で学んだことを活かし、立派な教師となって附属中にかえってこることができたらと思います。短い間でしたが、本当にありがとうございました。

もう1回山大へ行こう～山口の食を学ぶ～

本校は、山口大学教育学部の附属の中学校であり、その強みの一つに、山口大学の協力を得やすいということがあります。今年度も2年生が6月12日に農学部の荒木准教授のご指導のもと、田植え体験をさせていただきました。さらに午後から大学構内の施設見学などをさせていただき、充実した学習となりました。



7月の行事予定

2日(月)振替休日
 4日(水)質問教室(~6日) PTA学年活動(1年)
 6日(金)PTA学年活動(3年)
 9日(月)前期末テスト(・10日)
 12日(木)生徒集会
 17日(火)保護者懇談会(希望者) 2年浴衣教室(・18日)

19日(木)全体学活
 20日(金)8月25日の振替休日
 21日(土)夏季休業
 25日(水)山口市中学秋季体育大会(~31日)
 27日(金)山口県学校合奏コンクール



山口県中学校選手権大会に出場します

本校では今年度より、どの部活動も平日に一日と土日のどちらか一日の週二日を、部活動の休養日として設定しています。練習時間が短くなつてはいますが、限られた時間の中で試行錯誤しながら、一人ひとりがその練習の意味を考え、中身を充実させることができるよう取り組んでいるところです。



山口県中学校選手権大会への
出場を決めました!!!

野球部 バレー部 剣道部(女子)
バスケットボール部(男女)
ソフトテニス部(女子)・卓球部(男女)
水泳部 陸上部 硬式テニス部

白石地区春季町内一斉清掃活動へ参加しました

生徒会が中心となり、ボランティアを募り、6月3日(日)の白石地区の春季町内一斉清掃活動へ参加しました。当日は、30名以上の生徒が学校周辺を清掃しました。仁保や小郡から参加する生徒もおり、白石地域はもちろん自分が住んでいる地域についても考えるきっかけにもなったようです。地域に貢献できる附属山口中学校でありたいと考えています。



『地域のつながりを持つことの意味』 2年A組 梶川 拓海

僕はこの体験を通じて、地域のつながりの大切さを学んだ。

僕は転校生で、これまでも、いろんな所に引っ越してきた。だから僕はあまり、地域とは関わりを持つことはなかった。しかし、今回、日頃お世話になっている白石地域の清掃をすることで、地域との関わりが深まったと思う。また、今回驚いたことが一つあった。それは、僕たちより先に自分たちの学校を地域の方が清掃していただいていたことである。普通であれば、お世話になっている自分たちの方が、地域を率先して清掃をするべきだが、地域の方々が、自分たちの学校をきれいにしてくれていることに感謝した。このことより、僕は、学校と地域は密接な関係で、地域とのつながりを持つことがどれだけ大切なのかがわかった。

『ボランティアを終えて』 3年B組 時乗 壮太

日頃、使わせてもらっている外周への感謝を示す良い機会となった。僕は、木谷君と草を集めて回って、その時に地域の方々が「ありがとう」など声をかけてくださった。僕たちのことを信頼してくださっている。その信頼に応えられているかはわからないが、少しでも応えられるところがあれば応えていきたい。また、生徒の自主性を大切にしているおかげで30人くらいの参加があつてとてもうれしかった。来年から少しずつでもいので増えていったらいいと思う。このような地域との関わりも附中の伝統として大切にしていきたい。



